
ПРОТОКОЛ № 3

Заседания общественного Совета но проведению независимой оценки 
качества условий осуществления образовательной деятельности 

организациями, осуществляемыми образовательную деятельность на
территории Шимановского района

27 июня 2019 года

Лаптева Ж.Д.
(список прилагается)
Алипченко С.П.- Глава района, Антропов Н.В.

заместитель главы района, Алямкин В.М. 
председатель Совета народных депутатов, 
Баранова И.Г. начальник МУ «Управление по 
образованию и работе с молодежью 
администрации Шимановского района, 
председатели управляющих советов
образовательных организаций, руководители 
образовательных организаций района (список 
прилагается)

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О результатах независимой оценки качества условий осуществления 
образовательной деятельности организациями, осуществляемыми 
образовательную деятельность па территории Шимановского района. 
Лаптева Ж.Д. председатель общественного Совета по проведению 
независимой оценки качества условий осуществления образовательной 
деятельности организациями, осуществляемыми образовательную 
деятельность на территории Шимановского района

По первому вопросу слушали:

Лаптеву Ж.Д. председателя общественного Совета по проведению 
независимой оценки качества условий осуществления образовательной 
деятельности организациями, осуществляемыми образовательную деятельность 
на территории Шимановского района (информация прилагается)

Выступили:

Антропов Н.В. - член Совета по развитию образования в Шимановском районе,

11 рсдседатсл ьствовал: 
Пр исутсз вовали:

При гла шейные:



заместитель главы. Николай [Владимирович считает, что руководителям нужно 
больше работать с родителями, объяснять задачи, которые ставит школа по 
воспитанию и обучению детей. Почему в некоторых школах и ДОУ такие 
низкие результаты по анкетированию. Потому что нет взаимопонимания между 
образовательной организацией и родителями. Хорошее качество образования - 
это общее дело, поэтому все должны быть в этом заинтересованы. Особенно 
следует обратить внимание на ухудшение показателей в таких организациях, 
как МБОУ «Мухинская СОШ», МАДОУ -  детский саде. 
МухиноПоложительная динамика наблюдается по всем школам района, что 
очень радует. Николай [Владимирович предложил провести такое же
анкетирование в апреле.

Алипчснко С.II. - Глава района. Сергей Петрович считает, что 
руководители школ и заведующие ДОУ должны задействовать родителей в 
управлении организацией. Особенно, если родители активные, неравнодушные 
к проблемам организации. И тогда родители будут понимать те требования, 
которые предъявляются обучающимся и будут влиять на своих детей в нужном 
направлении. Глава района уверен, что совместная работа позволит повысить 
качество образования.

Гатилова Т.Г. - директор МБОУ «Ушаковская СОШ». Татьяна 
Геннадьевна рассказала о том, что результаты анкетирования будут 
рассмотрены на педагогическом совете МБОУ «Ушаковская СОШ». В план 
работы школы будут включены вопросы, направленные на повышение 
показателей, характеризующих общий критерий оценки качества 
образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную 
гсятелыюсть, касающийся комфортности условий, в которых осуществляется 

образовательная деятельность и показателей, характеризующих общий 
критерий оценки качества образовательной деятельности организаций, 
осуществляющих образовательную деятельность, касающиеся
удовлетворенности качеством образовательной деятельности организаций. 
Планируется также обратить внимание на вежливость и доброжелательность 
работников. Будет активизирована работа с родителями и общественностью.

Животовская Г. А. - директор МБОУ «Чагоянская СОШ». Глена 
Анатольевна считает, что показатели образовательной организации улучшились 
благодаря тесному взаимодействию с родителями. Все, что проводится в школе 
и дошкольной группе, доводится до сведения родителей. Активно работает 
управляющий совет.

Парфенова Т.Н. -  член Совета, председатель Совета по развитию 
образования в Шимановском районе, уделила внимание вопросам повышения 
качества образования. Она считает, что это самый важный показатель работы 
образовательной организации. Педагогам нужно работать больше но 
подготовке выпускников к итоговой аттестации. И подготовку к экзаменам



начинать еще в сентябре, обязательно проводить консультации, 
дополнительные занятия.

Решение:

1. Рекомендовать руководителям образовательных организаций:

1.1. Обсудить результаты независимой оценки условий осуществления 
образовательной деятельности на педагогических советах. Срок - до 
20.11.2019г.

1.2 Довести результаты независимой оценки условий осуществления 
образовательной деятельности до всех участников образовательного 
процесса. Срок -  до 20.11.2019г.

1.3 Разработать и реализовать конкретные планы по устранению 
выявленных недостатков и повышению качества условий оказания 
услуг с учетом полученных результатов, в том числе:

1.3.1 разместить
необходимую
информацию

на официальных сайтах в соответствии с утвержденными 
требованиями, а также информацию о дистанционных способах 
обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их 
функционировании: электронные сервисы (для подачи 
электронного обращения (жалобы, предложения), получения 
консультации по оказываемым услугам, раздел официального 
сайта «Часто задаваемые вопросы»);

1.3.2. обеспечить наличие зоны отдыха (ожидания); наличие и понятность 
комфортные условия навигации внутри организации; наличие и доступность 
оказания услуг: питьевой воды; наличие и доступность санитарно-

гигиенических помещений; санитарное состояние помещений 
организации;

1.3.3. принять меры 
по оборудованию 
территории, 
прилегающей к 
зданиям организации, 
и помещений с 
учетом доступности 
для инвалидов:

оборудование входных групп пандусами (подъемными 
платформами); наличие выделенных стоянок для 
автотранспортных средств инвалидов; наличие адаптированных 
лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличие 
сменных кресел-колясок; наличие специально оборудованных 
санитарно-гигиенических помещений в организации;



1.3.4. принять меры 
по обеспечению 
условий 
доступности, 
позволяющих 
инвалидам получать 
услуги наравне с 
другими:

дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и 
зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной 
текстовой и графической информации знаками, выполненными 
рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность 
предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг 
сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); альтернативной 
версии сайта организации для инвалидов по зрению; помощь, 
оказываемая работниками организации, прошедшими 
необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению 
инвалидов в помещении организации;

Срок исполнения -  до 01.12.2019г.

Ж.Д.Лаптева

Секретарь: А.И.У маткулова


